

Pedirá Bolivia respeto a la democracia venezolana en reunión de la OEA



La Habana, 12 jun (RHC) El canciller de Bolivia, Fernando Huanacuni, aseguró este lunes en la ciudad de La Paz que su país exigirá respeto a la democracia venezolana en la próxima Asamblea General de la Organización de Estados Americanos.

Aseveró el ministro boliviano de Relaciones Exteriores que la postura de su nación es de respeto a presidentes elegidos democráticamente, en apoyo al primer mandatario de Venezuela, Nicolás Maduro.

La Asamblea General de la OEA se efectuará del 19 al 21 próximos en la ciudad mexicana de Cancún.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, acusó la víspera a esa organización hemisférica de propiciar la crisis venezolana para provocar un golpe de Estado. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/132305-pedira-bolivia-respeto-a-la-democracia-venezolana-en-reunion-de-la-oea>



Radio Habana Cuba